
 
 
 
 

 
  23/08/2012                                                                                                                                   A cura dell’istruttore Michele Leone 
 
 
 
 

 
Lettera di Gabriele Tanini alla FIGB  

(maggio/2010) 
 

 

 

 

 
Gabriele Tanini. 

Neo Consigliere della FIGB 
 

 

 

 
Marco Catellani  

ex consigliere della 
FIGB direttore della  

rivista BDI.  
Pagato dalla FIGB per 
promuovere il burraco. 

 

 

 

 

    
 
(Riportiamo la lettera inviata da Gabriele Tanini alla FIGB) 
 
Buonasera, 
leggo dal sito federale (notizia del 19.3.2010): 

“Abbiamo il piacere di confermarVi che la Federazione ha stipulato un accordo 
quadro biennale con una nuova realtà del gioco del Burraco, la FIBAS 
Federazione Italiana Burraco Sportivo, per la promozione delle attività di 
burraco presso le nostre associazioni a condizioni estremamente vantaggiose.  
Visto che nell’ultima seduta del Comitato Regionale del Lazio, nel corso della 
quale si stava discutendo di come aiutare le Associazioni sportive a sfruttare le 
potenzialità di quanto in oggetto, il Consigliere Nazionale Roberto Padoan ci ha 
informato che in realtà non esiste alcun accordo quadro sottoscritto dalla 
nostra Federazione con la FIBAS, chiedo conferma dell’esistenza o meno di tale 
accordo. Nel caso in cui in realtà tale accordo non esista, chiedo la 
pubblicazione immediata sul sito federale di tale informazione. 
 
Distinti saluti. 
 
Gabriele Tanini 
Consigliere Regionale CR Lazio 
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